

## Forkopimda Sumbawa Barat Hadiri Upacara Hut Bhayangkara Ke 76 Digelar Serentak Secara Virtual

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID)

Jul 6, 2022 - 08:23



Sumbawa Barat - Dalam rangka memperingati Hut Bhayangkara ke 76 Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar upacara serentak secara virtual dengan Irup Presiden Republik Indonesia Ir.H.Joko Widodo bertempat Lapangan

Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat pada 5 Juli 2022.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, MIP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan OPD hadir Upacara Hut Bhayangkara ke 76 secara virtual yang terpusat dari Akpol Semarang Jawa Tengah.

Eddy menjelaskan, dalam Upacara Hut Bhayangkara Ke 76 Presiden RI Ir.H Joko Widodo Sebagai Inspektur Upacara menyampaikan, kewenangan Polri sangat besar, Polri selalu bersentuhan dengan masyarakat dan ada ditengah-tengah masyarakat.

"Sesuai responden kegiatan Polri telah sesuai dengan Presisi, dan bekerjalah dengan hati-hati. Pandemi Covid-19 masih ada di masyarakat kita, Polri harus memastikan Kamtibmas agar lebih kokoh." tegas jokowi.

Lanjutnya, kita harus siap dan sigap dalam menghadapi ancaman, Polri harus maju dan berinovasi dengan keamanan teknologi. Polri harus melakukan berbagai tindakan secara humanis dan tegas bila diperlukan."Saya mengajak kita semua untuk berdoa kepada seluruh personil Polri yang telah gugur dalam tugas." ucapnya.

Sambutan Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo., M.Si menyampaikan salam sejahtera bagi kita semua yang hadir dalam memperingati HUT Bhayangkara ke-76. Kami mengucapkan terimakasih kepada seluruh tamu hadirin dan menyampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada Presiden RI yang menyempatkan hadir disela-sela kesibukan menjalankan tugas negara.

" Alhamdulillah Pandemi Covid-19 di Indonesia dapat teratasi dengan baik, seiring dengan aktifitas masyarakat dapat memberikan penyampaian pendapat dimuka umum. Kedepan kami akan terus berusaha untuk menjalankan tugas dengan lebih baik, kami siap menghadapi tantangan dalam menjaga keamanan Republik Indonesia." jelasnya.

Jenderal Polri Sigit menuturkan, terkait krisis ekonomi global kami fokus dengan kebijakan pemerintah terkait ketahanan pangan, kami sigap membentuk satgas pangan dengan menggandeng stekholder terkait. Polri mengupayakan pencegahan terhadap rasa keadilan masyarakat, namun kita tidak ragu-ragu kepada oknum yang mencoba melakukan perpecahan terhadap keamanan NKRI.

" Kedepan kita akan menghadapi Pileg dan Pilkada serentak, kami TNI Polri bersinergi siap mengamankan dan mengawal pesta demokrasi tahun 2024." tegasnya.

Lanjutnya, hari ini adalah hari puncak HUT Bhayangkara ke-76 dapat menjadi pengabdian terbaik dan mendukung seluruh keamanan bangsa dan negara, kami siap berbenah untuk menuju Polri yang Presisi dalam menjaga Kamtibmas masyarakat.

Adapun Forkopimda yang menghadiri upacara Hut Bhayangkara ke 76 adalah sebagai berikut antara lain Bupati Sumbawa Barat Ir. H.W Musafirin.M.M. Ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Kaharudin Umar, Wakil II Ketua DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Merliza., S.Sos, Sekda Kabupaten Sumbawa Barat

Amar Nurmansyah.,ST.,M.Si, Kajari Sumbawa Barat Suseno.,SH.,MH, Dandim  
1628 Sumbawa Barat Letkol Inf. Oktavian England Partadimaja, Kepala  
Pengadilan Agama Kab. Sumbawa Barat Uswatun Hassanah.,S.Hi, Ketua KPU  
Sumbawa Barat Denny Saputra.,S.Pd. Kasubag BNN Kab. Sumbawa Barat  
Maeruddin.,S.KM. Direktur RS. Asy Syifa dr. Carlof, Pimpinan dan Direksi  
Perusahaan, Purnawirawan Polri dan para tamu undangan.(Adb)